



ROTARY CLUB LA CHAUX-DE-FONDS

Fondé le 10 mars 1928

Réunions le mardi à 12h15

Période d'essai 1^{er}, 2^e et 3^e mardi

Autre restaurant 4^e mardi du mois

A la loge du HCC pour des Propos de table

Rotary



BULLETINS no 45 du 24.05.2016

Présidence :

Damian Rickenbach
Signal 17
079 611 36 30

Bulletin : P.-Y. Blanc

Joyeux anniversaire à :

M.-A. Oltramar, 23.05 pour 51 ans,
M.-H. Jeanneret, 23.05 pour 71 ans,
E. Develey, 24.05 pour 61 ans,
L.-A. Micheli, 27.05 pour 69 ans,
G. Guinand, 28.05 pour 94 ans

Agenda du Club :

- Soirée à Clos de Vougeot organisée par le RC Beaune 14 mai.
- Vélotho/Minex, 21 août.
- 28 et 29 octobre, nous recevons les membres du RC Dijon.

Agenda du District

Conférence de district, Sion, 11.06.
Convention, Seoul, 28.05-1.06.

Comité : 07.06.16, à 18h. 30, au chalet de Pierre Berset pour une fondue.



Bulletin No 43 sur le site.

Prochaine réunion : Le 31 mai au restaurant des Endroits avec l'In memoriam de J.-P. Seiler par J.-J. Cattin **sur inscription jusqu'au jour même avant 9 heures.**

Remise des prix du Rotary pour les meilleurs courts métrages

Le samedi 30 avril, dans le cadre des ECOLADES, huit courts métrages de fiction réalisés par des étudiants de l'Ecole d'arts appliqués de La Chaux-de-Fonds (EAA) ont été projetés dans le cinéma ABC. Notre Président a remis les prix aux trois lauréats.

Le thème de cette année fut « **COMPTES À REBOURS** » Soit autant de «contes» à rebours à découvrir en première mondiale!



MM. Samuel Chalard (prof. A l'EAA) et **Marcel Schiess** ont été les membres du jury.

Le Rotary de La Chaux-de-Fonds verse 9'000 francs pour ce concours. Une partie va aux trois gagnants et le reste au fonds de l'école qui



permet d'aider au financement de voyages d'études.

Les prix ont été remis en présence du directeur de l'EAA, **M. Marc Pfister** nous remerciant de cet appui fort apprécié. Sans nous, ce concours ne pourrait pas se réaliser. Les vainqueurs sont : **Mme Marina Terranova**, 1^{er} prix, **M. Etienne Wildi**, 2^e et **M. Gary Sandoz** 3^e.

Le mardi 7 juin, à la loge du HCC, nous pourrions découvrir ces trois courts métrages et leurs réalisateurs.